

青森市薬剤師会 令和2年新年会

広報・情報委員会 / 青森市薬剤師会
中堀一弥

青森市薬剤師会 令和2年新年会が1月27日にラ・プラス青い森にて開催されました。例年、青森市長 外ヶ浜町町長 青森市医師会 青森歯科医師会 学校薬剤師会 青森市から福祉部・保健部・保健所・教育委員会 などの方々をお招きしております。青森市長より挨拶の中で 青森市役所新庁舎オープン、子育て支援施設のオープン予定などのお話を伺うことができました。各ご来賓の方々からもスピーチをいただき、多方面より貴重な情報を共有することができました。その中で教育長の成田先生のお話をご紹介します。児童の各家庭の味噌汁の塩分濃度の測定を調査したところ、塩分濃度と血圧との相関はわからなかったが、年齢と血圧は相関していた。また測定を実施した後では、各家庭の塩分濃度は、調査前より下がったとのことでした。数値化することで味付けに気を付けたのではないかとのことでした。薬剤師の健康啓発活動の参考になると感じました。

新年会は市民の健康増進のため、職種、行政を交えた顔の見える関係作りができる重要なイベントとなっております。



青森市薬剤師会 近井会長



青森市長 小野寺晃彦 様



青森市薬剤師会 柴田監事